

STELLEN MARKT für Auszubildende

www.stellenmarkt-fuer-auszubildende.de

Das Röser Medienhaus Karlsruhe unterstützt mit der Homepage www.stellenmarkt-fuer-auszubildende.de Unternehmen bei der erfolgreichen Suche nach Azubis und Studierenden in der Region.

Für Firmen und Institutionen bietet die Seite eine perfekte Plattform, sich und ihre Stellenangebote mit einem Online Premiumprofil zu präsentieren und die besten Bewerber zu finden.

Schüler und Studenten erhalten auf der Seite jede Menge interessanter Infos, wie Ausbildungsangebote mit Übersichtskarte, Berufsbilder, Bewerbungstipps und vieles mehr.

Interesse an einem Premiumprofil?
Wir freuen uns auf Ihr Feedback.



PREMIUM-PROFIL

mit bis zu 5 Stellen

- Laufzeit 1 Jahr ab Einstellungsdatum
- Stellenanzeige
- Ausbildungsplätze
- Firmen-Logo
- Firmenvideo
- Firmenportrait
- bis zu 8 Bilder
- Kontakt, Name, E-Mail, Telefon, optional Foto
- Verlinkung zu Ihren Social-Media-Kanälen
- Auflistung der Messen auf denen die Bewerber Ihr Unternehmen persönlich kennenlernen können
- Verlinkung zu weiteren Jobs des Unternehmens

199 € zzgl. MwSt.



KONTAKT & INFO:

Thomas Lochner
Röser MEDIA GmbH & Co. KG
Fritz-Erler-Straße 25
76133 Karlsruhe
Telefon (07 21) 37 19-5 03
Telefax (07 21) 37 19-5 40
tlochner@roeser-media.de
www.roeser-medienhaus.de

STELLEN MARKT für Auszubildende

www.stellenmarkt-fuer-auszubildende.de

Das Röser Medienhaus Karlsruhe unterstützt mit der Homepage www.stellenmarkt-fuer-auszubildende.de Unternehmen bei der erfolgreichen Suche nach Azubis und Studierenden in der Region.

Für Firmen und Institutionen bietet die Seite eine perfekte Plattform, sich und ihre Stellenangebote mit einem Online Premiumprofil zu präsentieren und die besten Bewerber zu finden.

Schüler und Studenten erhalten auf der Seite jede Menge interessanter Infos, wie Ausbildungsangebote mit Übersichtskarte, Berufsbilder, Bewerbungstipps und vieles mehr.

Interesse an einem Premiumprofil?
Wir freuen uns auf Ihr Feedback.



PREMIUM-PROFIL

mit bis zu 5 Stellen

- Laufzeit 1 Jahr ab Einstellungsdatum
- Stellenanzeige
- Ausbildungsplätze
- Firmen-Logo
- Firmenvideo
- Firmenportrait
- bis zu 8 Bilder
- Kontakt, Name, E-Mail, Telefon, optional Foto
- Verlinkung zu Ihren Social-Media-Kanälen
- Auflistung der Messen auf denen die Bewerber Ihr Unternehmen persönlich kennenlernen können
- Verlinkung zu weiteren Jobs des Unternehmens

199 € zzgl. MwSt.

KONTAKT & INFO:

Röser MEDIA GmbH & Co. KG
Fritz-Erler-Straße 25
76133 Karlsruhe
www.roeser-medienhaus.de
www.stellenmarkt-fuer-auszubildende.de

STELLENMARKT für Auszubildende

The screenshot shows the website for Röser Medienhaus. At the top, there is a navigation bar with 'BERUFE', 'UNTERNEHMEN', 'TIPPS & INFOS', and 'MEHR'. Below this is a breadcrumb trail: 'Start / Unternehmen / Röser Medienhaus | 76133 Karlsruhe'. The main content area is divided into two columns. The left column features the company logo, a list of 'Derzeit offene Ausbildungsplätze' (currently open training positions) including 'Kaufmann/-frau im E-Commerce' and 'Kaufmann/-frau für Büromanagement', a 'Stellenanzeige' (job advertisement) for 'Auszubildende (m/w/d) als Industriekaufleute, Kaufleute für Büromanagement, Kaufleute für E-Commerce', and 'Weitere Jobangebote' (further job offers) for 'Fachkraft für Lagerlogistik', 'Industriekaufmann/-frau', and 'Medienkaufmann/-frau Digital und Print'. The right column contains 'Kontakt' information (address, phone, email, website), 'Über uns' (about us) text, and a 'Video' player showing 'Ausbildung im Röser Medienhaus'. At the bottom, there are several images of the building and office interior, and a map of the location in Karlsruhe.

Firmen-Logo

Ausbildungsplätze

Stellenanzeige

Jobangebote

Kontakt

Firmen-Portrait

Firmen-Video

Bilder